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ABSTRAK 

 

 Disertasi ini menjelaskan politik luar negeri Republik Rakyat Tiongkok    

(RRT) terhadap Republik Revolusi Islam Iran (RRII) dalam isu energi. Disertasi 

ini merupakan kajian pustaka dengan data kualitatif dan pendekatan deskriptif, 

menggunakan pendekatan kualitatif adalah suatu proses penelitian dan 

pemahaman yang berdasarkan pada metodologi yang menyelidiki suatu fenomena 

sosial dan masalah manusia. Pada pendekatan ini, peneliti membuat suatu 

gambaran kompleks, meneliti kata-kata, laporan terinci dari pandangan 

responden, dan melakukan studi pada situasi yang alami. 

Kajian ini menunjukkan ada beberapa alasan RRT mendukung posisi RRI 

Iran di forum Dewan Keamanan PBB dalam isu pengembangan energi nuklir Iran. 

Pertama, kedua negara merupakan sesama negara revolusi. Kedua, sesama negara 

kekuatan regional. Ketiga, memiliki musuh bersama yaitu Amerika Serikat.  

 

 

Kata Kunci: Politik luar negeri RRT, program energi nuklir, Iran  
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ABSTRACT 

 

This dissertation explains such of reasons why of PR Tiongkok support to 

Iranian nuclear energy program. This dissertation is a literature review with 

qualitative data and descriptive approach, using a qualitative approach is an 

understanding of the research process and is based on a methodology that 

investigates social phenomena and human issues. In this approach, researchers 

created a complex picture, studying words, a detailed report of the views of 

respondents, and conducted studies on the natural situation. 

Entering the third millennium century, especially the beginning of 2000 

through 2011, when we observe and examine the Chinese State politics espoused 

today has become the world's economic giants including its foreign relations with 

Middle Eastern countries primarily Iran, in an effort to seize hegemony economy 

in the Middle East. There are three reasons  why PR. Tiongkok supports to Iranian 

nuclear energy programs. Both of thems are revolutionary republics; regional 

powers; and US enemies.  
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 ملخص

 

" ويسعى لشرح صعود في قضايا الطاقةإيران  السياسة الخارجية للصين ضد ٳستراتيجيةأطروحة بعنوان "

الصيني لا يزال التاريخ السياسي والخبرة لتتطور إلى الاقتصادات تزدهر. هذه الأطروحة هو استعراض 

باستخدام نهج نوعي هو فهم عملية البحث ويستند إلى الأدب مع البيانات النوعية والمنهج الوصفي، وذلك 

المنهجية التي تحقق الظواهر الاجتماعية والقضايا الإنسانية. في هذا النهج، خلقت الباحثين صورة معقدة، 

 ودراسة الكلمات، تقريرا مفصلا من وجهة نظر أفراد العينة، وإجراء دراسات عن الوضع الطبيعي.

 

دا ومع نهاية الحرب الباردة، أدت إلى الرأسمالية والشيوعية تعتبر لم تعد ذات التاريخ الصيني طويلة ج

الصلة. ومع ذلك، هناك نوعان من الأشياء التي تجعل الماركسية لا تزال موجودة الفكر، الذي يقسم الكتلة 

ء من حيث المفهوم، الشرقية وانهيار الاتحاد السوفياتي، والسماح بعودة الماركسية اللينينية نامية مختلفة سوا

ولكن النظرية الاجتماعية ماركس لا يزال يقدم تحليلا هاما من العالم والرأسمالي كما أن طريقة الإنتاج. 

، تبنى عندما نلاحظ ودراسة ٢٠١١حتى عام  ٢٠٠٠دخول القرن الألفية الثالثة، وخاصة بداية من عام 

اد في العالم بما في ذلك علاقاتها الخارجية مع دول السياسة الخارجية الصينية أصبحت اليوم عمالقة الاقتص

 إيران، في محاولة للاستيلاء على الهيمنة الاقتصاد في الشرق الأوسط. الشرق الأوسط في المقام الأول إلى

 

 

 ، إيرانبرنامج للطاقة النوويةالكلمات الرئيسية: الصين السياسية الخارجية، 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


